

騎馬像除幕式

9月28日(金)



「南部三郎光行公騎馬像」が建立され、多数の出席者が見守る中、除幕が行われました。7月にオープンした道の駅なんぶの新たなシンボルとも呼べる立派な像で、式典中も道の駅に立ち寄る人が足を止め写真を撮る姿が多く見られました。ぜひお立ち寄りください。



9月1日(土)、「南部町サンクスデー」として、J2リーグ第31節ヴァンフォーレ甲府×FC町田ゼルビアが山梨中銀スタジアムで行われました。今年は、南部町単独での開催で、フェアプレイメーリングを南部FCの子どもたちが持ち入場し、エスコートキッズとして町内の幼稚・小学生が選手と手をつないで入場しました。

また、芦澤教育長から両チームのキャラクターに、特産品の「南部茶ペットボトル」を贈呈しました。



あこがれの選手をピッチへエスコート

ヴァンフォーレ甲府 南部町サンクスデー開催

「秋の全国交通安全運動」実施

アルカディアフェスタ2018
～きたえよう心と体 広げよう笑顔の輪～

9月21日(金)から9月30日(日)まで、「秋の全国交通安全運動」が行われました。

21日(金)には内船駅前で黄色い羽根の配布が行われ、28日(金)には、道の駅とみざわ前で街頭指導所を開設し、啓発物品を配布し、ドライバー、歩行者の皆さんに交通安全を呼びかけました。また、この取り組みの一環としてみどり幼稚園・睦合・栄保育所園児による交通安全鼓笛演奏が行われ、交通事故防止を呼びかけました。

運動期間は終わりましたが、悲惨な交通事故を無くすために、運転する一人ひとりが安全運転を心掛けるようお願い致します。



睦合・栄園児によるマーチング



街頭指導



みどり幼稚園児によるマーチング

9月16日(日)、「アルカディアフェスタ2018」が、アルカディア体育館とアルカディア文化館で行われました。

今年で2回目の開催で、オープニングイベントでの「白鳥太鼓」の皆様の演奏を皮切りに、開会式では「家庭の日」「青少年を育む日」を題材とした、標語・ポスター・作文の優秀作品の表彰が行われました。

開会式終了後、NHKの大河ドラマの時代考証を手掛けている、時代考証・歴史作家山村竜也氏による、「西郷どんの生きた明治という時代」というテーマで南部町のことも絡めて講演をいただきました。

また、小学生15チーム、中学生10チームが参加して行われた「スポーツ鬼ごっこ大会」では、観客の大きな声援の中、コート狭しと駆け回り白熱したゲームが展開されました。

ゴールまであとちょっと

文化館では、人形劇団ブークによる「三びきのやぎのがらがらどん」等

が行われ、子どもから大人までがその迫力に圧倒されました。

体育館・文化館周辺では、図書館ボランティアやスポーツ少年団によるバザーや、ボルダリングウォールの体験等で大いに盛り上がりました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

早川 くに子さん

大正7年9月20日生まれ

くに子さんは、現在の富士宮市稻子に2男3女の4番目として生まれ、昭和21年11月、大塙区原戸の早川榮一さんと結婚し、2男4女の子どもに恵まれました。

現在もご家族と一緒に生活しています。
本当にあめでとうございます。



早川くに子さん

100歳おめでとう♪

南部町で100歳以上の方は、
男性 3名
女性 11名で14名の方があられます。
(9月20日現在)